



résidences immobilier

5 Pièces

295 m²

Réf. 489V857M

3 490 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. A 2 pas des plages de la Nartelle, dans un secteur calme et résidentiel, magnifique villa contemporaine avec une belle vue sur la mer. Construite avec des matériaux de qualités, elle propose : hall d'entrée, wc invités, vaste séjour ouvrant sur de larges terrasses, cuisine us équipée et 3 chambres dont la suite parentale avec un grand dressing, salle de bains, 2 salles d'eau et bureau. Salle de jeux avec bar, dressing d'hiver et magnifique cave à vins. Une piscine chauffée à débordement agrément le jardin joliment arboré. Possibilité d'aménager une quatrième ...

Sainte-Maxime villa for sale. A stone's throw from the Nartelle beaches, in a quiet and residential area, magnificent contemporary villa with a beautiful view of the sea. Built with quality materials, it offers: entrance hall, guest toilet, large living room opening onto large terraces, fitted kitchen and 3 bedrooms including the master suite with a large dressing room, bathroom, 2 shower rooms and office. Games room with bar, winter dressing room and magnificent wine cellar. A heated infinity pool adorns the beautifully wooded garden. Possibility of creating a fourth bedroom with bathroom ...

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

